

# Chronotopografie des sozialen Aufbruchs in Chile

## „Es sind nicht 30 Pesos, sondern 30 Jahre“ 18. Oktober 2019 – 18. Oktober 2021

Zahlreich sind die Gründe, die den Ausbruch der sozialen Krise in Chile am 18. Oktober 2019 erklären. Niemand jedoch kann bisher genau sagen, warum dies nicht früher geschehen ist, sondern genau an diesem Tag.

Seit zwei Jahren fordern die chilenischen Bürger:innen die Achtung ihrer Menschen- und Grundrechte. Derzeit arbeitet ein Verfassungskonvent an der Niederschrift einer neuen Verfassung.

Diese Chronotopografie zeichnet nicht nur die Ereignisse seit dem 18. Oktober 2019 in Chile nach, sondern zieht Verbindungslinien in die gesellschaftspolitische Vergangenheit des Landes, die die Komplexität der Prozesse und auch Anknüpfungspunkte zur deutschen Geschichte aufzeigen.

Eine Zusammenarbeit von  
Lai Guim und David Maulen.

